

## La fête de l'arbre

C'est la fête de l'arbre. Le directeur et nous, décidons de nettoyer le jardin de l'école en disant : « Il faut nettoyer l'école ». Tous les élèves acceptent. Ritej dit : » C'est vrai, le sol est très sal »

Mayar semble très triste. Elle dit : « Le jardin est désagréable avec ces odeurs partout, des bouteilles vides écrasés sont ici et là, les restes des repas sont au pieds des arbres des sachets en plastique volent dans l'air et les feuilles couvrent la terre ».

Le jour de la fête, tout le monde est là. Mes maitresses, mes maitres et mes amis en apportent le matériel nécessaire : des râteaux, des pelles : une brouette et des plantes.

-notre jardin souffre et son état est alarmant » Dit la maitresse.

-Le jardin nous fait de la peine et nous voulons qu'il soit toujours bien propre et bien rangé » Ajoute un autre ami.

A ce moment-là, le directeur dit : » Allons y pour le travail ! Il faut d'abords partager les taches pour faciliter le travail...

Moi et Zayneb, nous allons cueillir les feuilles jaunes, ramasser les ordures et mettre le tout dans une poubelle.

Mouna et Wissam vont creuser des trous pour planter des arbustes mais Saned et Chadi arrosent des fleurs multicolores avec un arrosoir.

Après des heures, le travail est fini, le jardin se transforme par un paradis.

Le directeur dit : « Que je suis fier de votre solidarité ! ».

Ma maitresse de Français dit : « Bravo tout le monde. Que Dieu vous protège ». Et elle ajoute : » Il a raison qui a dit : « L'union fait la force ».

Quel bonheur d'avoir un lieu tout propre et bien rangé !

Mayar B

